



本校の「新しい生活様式」

時間が来たら、ピタッと清掃終了
「お疲れ様でした！」



今までは、清掃の開始や終了・帰りの会の開始等の際に、各フロアから「〇年生、準備できました」とグリーンベルト経由で放送室まで連絡がありました。そして全てのフロアからの連絡が揃ったところで活動が始まりました。

今週からはそのような連絡を無くし、その時刻になったら即・動き出すことになりました。

そのためには個人の「自己管理能力」が大事

ですし、各学級の係(学級役員や週番、担当の係)の声かけも大切です。そしてそれが順調に作用すれば、校内全体の動きも向上するはずです。

始まったばかりで、ややぎこちない部分がありますが、手を加えながら「新・生活様式」として定着させ、個人や集団の資質が高まれば、と考えています。

期末テストの満足度は?

▼(50%)

国語	← 0 %	100 % →
社会	← 0 %	100 % →
数学	← 0 %	100 % →
理科	← 0 %	100 % →
英語	← 0 %	100 % →
音楽	← 0 %	100 % →
美術	← 0 %	100 % →
保体	← 0 %	100 % →
技家	← 0 %	100 % →

期末テストの結果が出た頃でしょうか。満足度はどうでしたか?

左の帯グラフに、実際の点数ではなく、事前勉強、当日の取り組み、反省、やり直しまでを含めた「教科ごとの総合的な満足度」を記入してみましょう。

文系・理系・技能系・芸術系などの分類と満足度に関連性はないでしょうか?

満足度が低い教科(分野)は、次回のテストでは、早めに準備を始めましょう。また、極端に凸凹がある場合は、教科毎の勉強のバランスを考えましょう。

来週の行事予定

5日(土) いわき志塾、市アンサンブルコンテスト

7日(月) 放送朝会

9日(水) 部活動なし

11日(金) スクールカウンセラー勤務日(相談予約は電話にて受付けています)

12日(土) 生徒会長サミット発表会

※そろそろ「今年の漢字」が発表される頃ですね。今年は何でしょうね。